



Le 19 mai 2020

Objet : Prolongation de la fermeture des écoles jusqu'à la fin de l'année scolaire

Bonjour,

À la conférence de presse tenue aujourd'hui par le premier ministre, l'honorable Doug Ford a annoncé que la fermeture des écoles de l'Ontario serait prolongée jusqu'à la fin de l'année scolaire en raison de la COVID-19.

Le personnel enseignant de nos écoles va poursuivre ses efforts pour assurer la continuité des apprentissages des élèves à distance. Je suis très fière de la collaboration qui s'est installée entre les familles et les membres du personnel des écoles durant les deux derniers mois. Vous avez été de précieux alliés dans la continuité des apprentissages de vos enfants et je vous en suis sincèrement très reconnaissante.

Je suis consciente que plusieurs parents aimeraient pouvoir récupérer les effets personnels de leurs enfants. Sachez que nous sommes en train de mettre en place une procédure à cet effet et que la direction d'école de votre enfant communiquera avec vous sous peu pour vous indiquer les démarches. Cette procédure respectera les nouvelles normes établies par les Bureaux de santé et sera conforme aux directives ministérielles.

En rappel, toutes les informations en lien avec la COVID 19 et les ressources éducatives pour l'apprentissage à distance sont disponibles à partir de la page [Apprendre à la maison](#) du site Internet du Conseil.

Pour en savoir plus sur l'annonce du gouvernement de l'Ontario :

<https://news.ontario.ca/opo/fr/2020/05/la-sante-et-la-securite-demeurent-la-priorite-absolue-les-ecoles-de-lontario-resteront-fermees.html>

Je vous remercie encore une fois pour votre grande coopération et votre patience dans cette situation unique et historique et je vous prie d'agréer mes plus sincères salutations.

La direction de l'éducation,

Lucie Allaire